
北信地域障がい福祉自立支援協議会 議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会名   第 3回 精神部会 

会議で話し合われた事 

⓵開会 
  

⓶他部会の活動状況 

〇雇用支援ネットワーク部会…上半期７名の方の就労アセスメントを実施。今後も就労アセスメント委員会

を開催しながら、あり方や実施方法の見直し等の検討を継続していく。 

〇権利擁護部会…北信圏域権利擁護センター主催の講演会の前座で権利擁護の啓発活動の一環である寸劇

の依頼がきている。内容は講演会に合わせて“身寄り問題”についての寸劇にしていきたい。 

 

⓷精神障がい者地域生活支援コーディネーター等連絡会の報告 

（１） 令和 5年度精神障がい者地域生活支援事業について 

（２） 各圏域における今年度の取り組み状況について 

（３） その他 

 

⓸各委員会に分かれて 

○普及啓発委員会 

  ・精神部会で主催している“みんなでしゃべろう会虹”にピアの要素を取り入れリニューアルをし、地域

にピアを広めていく取り組みを行いたい。ただ、会の必要性を疑問視する意見もあり、まずは今までの

会の内容や知名度、ピアサポーターを含めたピアの必要性について検証を行うこととした。検証方法は

アンケート形式で行う予定。次回は質問内容や対象者について協議を行う。 

 

 ○地域移行支援委員会 

   ・精神科病院に対して長期入院者の実態調査を実施。今回は回答をいただいた佐藤病院と栗田病院 

からの結果を基に病院の現状や課題について協議を行った。長期入院となる要因としては、身寄りがな

い、本人の病識がない、家族の受け入れがない、等が挙げられた。 

また、退院後の生活の場の 1 つであるグループホームに空きがない現状も要因としてあげられ、グルー

プホームの利用開始から終了を見据えた支援の必要性についても意見がだされた。 

 

⓹その他 

 

参加者所属機関名等 

北信保健福祉事務所健康づくり支援課、山ノ内町健康福祉課、木島平村民生課、栄村民生課、佐藤病院、 

NPOここから、飯山市地域活動支援センター、つくしの家、クローバー、 

北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 令和 5年 9月 22日(金)13：30～15：00 

本日のテーマ、課題等 

⓵開会 ⓶他部会の活動状況 ⓷精神障がい者地域生活支援コーディネーター等連絡会の報告 

⓸各委員会に分かれて ⓹その他  


